

vertes à l'égard des comètes et de leurs orbites, est mort à Florence, dans le mois d'Octobre dernier. Nous avons entendu parler d'une expédition d'une grande hardiesse, que vont entreprendre, à leurs frais, deux jeunes hommes de talents et d'éducation, nommés Colthurst et Tyrwhitt, pour explorer l'intérieur de l'Afrique; région qui, depuis quelques années, excite un vif et profond intérêt. Puissent ces entreprenants messieurs revenir sains et saufs dans leur pays, après avoir fait d'heureuses découvertes.

LES SOURDS-MUETS EN CANADA,

D'après le recensement de 1831.

Dans le mois de Décembre dernier, M. Ronald M'DONALD, chef de l'institution pour l'instruction de sourds-muets, établie à Québec, a présenté à la chambre d'assemblée, un tableau très intéressant, sur le nombre, &c. des sourds-muets, que renferme la province. Dans le temps où ce tableau a été rédigé, le retour de la population de la province n'était pas complet; au lieu de 511919 âmes, que donne le recensement entier de la province, on n'avait par les retours ou rapports alors présentés, que 473368 individus, et sur ce dernier nombre, 393 sourds-muets. En faisant une règle de trois, on trouve 425 sourds-muets dans la population entière de la province. Mais si le nombre des sourds-muets se trouve augmenté, leur proportion par rapport à la population doit rester à peu près la même, et, d'après le calcul de M. M'Donald, elle est de 1 sur 1204, pour la province entière. Il est des comtés, où la proportion des sourds-muets est de beaucoup plus considérable; elle est de 1 sur 563 dans le comté du l'Islet, et de 1 sur 471, dans celui de Lachenaie. Nous extrayons les paragraphes suivants du rapport de M. M'Donald.

DANS les Etats-Unis, en France, et dans les autres pays de l'Europe, où l'on a fait le dénombrement des sourds-muets, on a trouvé généralement que la proportion de leur nombre au total de la population était 1 sur 2000 environ; excepté dans quelques cantons de la Suisse, où elle est 1 sur 1000, et même, dans certaines localités, de 1 sur 800. On voit par le tableau ci-dessus, que cette proportion est beaucoup plus grande dans le Bas Canada, qu'elle ne l'est généralement ailleurs. Dans la Province entière, elle est de 1 sur 1204 environ; dans les onze comtés de Vaudreuil, Terrebonne, Lachenaie, l'Acadie, Chambly, Verchères et Rouville, dans le district de Montréal; Champlain dans celui des Trois-Rivières; Mégantique, Belle-